

# Gala



Wolfgang Wanko (Museum St. Peter), Astrid Ducke (Residenzgalerie), Theobald Seyffertitz (Schlossverwaltung)



Maria Resch, Herbert Resch (Rektor der PMU), Dekan Arne Bathke

## Let's dance!

### 8. Paris Lodron Ball der Universität Salzburg

Am Samstag, 19. Jänner 2019, ging der restlos ausverkaufte 8. Paris Lodron Ball in der Salzburger Residenz über die Bühne. Studierende tanzten die Polonaise, und zum letzten Mal eröffnete Heinrich Schmidinger dieses Tanzfest: Seine 18-jährige Amtszeit als Rektor endet heuer. Dem begeistersten Publikum wurde in vier Prunksälen Tanzmusik geboten, angefangen von historischen Gesellschaftstänzen, über Walzerklänge des bekannten Orchesters Divertimento Wiener bis hin zur beliebten First-Line-Band und DJ Hannes Bruniic. Mehr Fotos auf [www.uni-salzburg.at/ball](http://www.uni-salzburg.at/ball)



Simone Ehn,  
Sabine Ritzinger

BM Harald Preuner, Landtagspräsidentin Brigitte Pallau, Katharina Schmidinger und Rektor Heinrich Schmidinger



Heidi Stubhann, Dekan Martin Weichbold, Gabi Leutgeb



Die Eröffnungspaire mit den Tanzlehrern Karin Buttenhauser und Wolfgang Rauscher



Mitternachtseinlage mit Sophie Mitterhuber und Paul Schweinester



Georg Lienbacher (Vorsitzender Universitätsrat), Sabine Navara-Steidl, Susanne Kronberger und Konsul Harald Kronberger



Dekan Alois Halbmayer (3. von links) mit Familie